



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84495510</b>
Prix	<b>349 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Mandelieu - au calme, à 2 minutes des commerces, au 2ème étage d'un immeuble récent, beau 4 pièces de 83 m2, composé d'un hall d'entrée avec placard, un séjour donnant sur une grande terrasse d'angle de 25 m2 exposée s/o, une cuisine indépendante, une chambre donnant sur la terrasse sud avec salle de douche et placard, deux chambres avec placards, une salle de bain et un wc. 2 places de parking charges 220€/mois (hors eau chaude) copropriété de 12 lots principaux et 24 lots secondaires. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. ...](http://www. ...)

*Mandelieu - in a quiet location, 2 minutes from shops, on the 2nd floor of a recent building, a beautiful 4-room apartment of 83 m2, consisting of an entrance hall with a closet, a living room opening onto a large private corner terrace of 25 m2 facing south/west, a separate kitchen, a bedroom opening onto the south-facing terrace with an en-suite shower and a closet, two bedrooms with closets, a bathroom, and a toilet. 2 parking spaces. This property is part of a condominium with 12 main lots and 24 secondary lots. Information about the risks associated with this property is available on the ...*

## LACOUR

21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

